
令和２年度 ７月定例教育委員会会議における協議事項について 

 

協議事項「奈良市の目指す教育について」 

◆ 協議概要 

「奈良市の目指す教育について」の骨子案を作成し、全体の組立及び基本方針、また教育委

員会事務局の事業の示し方について協議を行った。 

 

◆ 発言概要 

 文章化しないのであれば、誰が見ても共通認識をもてるように整理が必要である。 

 ICT 教育についてのアプローチが見えにくい。誰一人取り残さないという個別最適化

の理解になるようにしなければならない。 

 いじめの早期発見、早期解決が前に出て、いじめをどうなくしていくのかという考え方

が見えない。 

 国の教育振興基本計画を受け、奈良市の教育と総合計画との関連を図るべきである。 

 現状では説明を要する組立でありわかりにくい。また、学力学習状況調査などのエビデ

ンスとしての実際のデータが必要である。 


